

1000 Euro für die Pfarrei

VEREIN Der Frauenbund Wenzenbach spendete großzügig für verschiedene Projekte.

WENZENBACH. Bei der Mitgliederversammlung blickte Vorsitzende Marianne Biederer zurück auf die Aktivitäten im Jahr 2014. Viele Punkte umfasste der Tätigkeitsbericht, angefangen beim Neujahrsempfang der Pfarrei bis zur Adventfeier, Winterwanderung und den kulinarischen Spezialitäten aus KDFB-Kaffee.

Ein großer Erfolg war zudem der Frauenfasching im Gasthaus Menzo. Mitgestaltet wurden ein Kreuzweg, eine Maiandacht und die Elisabethmesse. Ebenso auf der Aktivliste der Damen: Das 60-jährige Gründungsfest, eine Theaterfahrt, die Beteiligung am Pfarrfest, der Besuch der Landesausstellung „Ludwig der Bayer“, Bezirkswallfahrt nach Mariaort und ein Aus-

flug ins Altmühltal. Elfmal trafen sich die Frauen zum Frauenfrühstück, zweimal zum Spieleabend und gar auf 17 Treffen brachte es der Missionsstrickkreis. „Dank dem Adventmarkt und Palmbuschenverkauf konnten wir 1000 Euro an die Pfarrei, 500 Euro für das Wasserprojekt von Pfarrer Sylvester in Tansania, 500 Euro an den VKKK, 500 Euro an die Katholische Jugendfürsorge und ebenfalls 500 Euro für das Thomas-Wiser-Haus Regenstein spenden“, erklärte Marianne Biederer. Auch für das kommende Jahr will der Frauenbund Wenzenbach Schwerpunkte bei den Themen Information und Geselligkeit setzen. Das neue vielfältige Programm beinhaltet eine Rückenschule an zwei Abenden, Maiandacht mit anschließender Muttertagsfeier und Ehrungen; Ausflüge nach Schnaitenbach sowie eine Wallfahrt zur Wallfahrtskirche Maria Schnee nach Aufhausen. (msr)